
                       ACTA DE LA REUNIÓN CON EL PSOE

   En el día de hoy, 18 de Septiembre a las 12.30 horas ha tenido lugar en 
Mérida en la calle Eugenio Hermoso, sede regional del PSOE la reunión 
prevista con el Secretario General de esta formación política,  Guillermo 
Fernández Vara. Esta reunión se celebra confirmando lo prometido  en la 
previa a ella del 26 de Julio de este mismo año y en la que fuimos recibidos 
por Luciano Fernández e Iñake Ruiz de Gauna.

   Hemos sido recibidos los miembros  de la PDFEX, Víctor  Bermúdez 
Torres,Miguel Ángel Tejada, Tomasi Pérez y los miembros de la AFEX 
Raquel  y  Joaquín.  Por  parte  del  partido  socialista  nos  acompañaban: 
Guillermo Fernández  Vara,  Luciano Fernández,  Iñake  Ruíz de Gauna y 
otro miembro de la formación del que no recuerdo el nombre.

   Previa a  la  reunión se  ha producido una comparencia  delante  de los 
medios de comunicación en la que han respondido Víctor Bermúdez y el 
señor Fernández Vara. 

   A continuación y, del mismo modo en que hemos actuado con las demás 
formaciones políticas que nos han recibido, a excepción del partido popular 
que aún no lo ha hecho, les hemos hecho llegar las propuestas de la PDFEX 
y el  análisis  que se  vislumbra  si  la  reforma de la  ley educativa llega a 
producirse en los términos en los que ahora se  encuentra tras sucesivos 
borradores que la han empeorado,si cabe.

   En la voluntad,de los interlocutores hemos encontrado receptividad y 
afirmación  en  los  valores  referidos  a  la  Filosofía.  Como  en  la  anterior 
reunión Luciano Fernández ha hecho mención al compromiso firmado en el 
Congreso de los diputados para derogar esta  ley en el momento en que el 
Partido  Socialista  volviese  a  el  Gobierno.  El  secretario  general  se  ha 
interesado  por  cómo  quedarían,  de  entrar  en  vigor  esta  ley,  algunas 
asignaturas.

   En el transcurso de la reunión nuestro compañero Joaquín ha pedido 
insistentemente el compromiso de esta formación que, no ha sido claro en 
otras ocasiones y ha recordado cómo también esta formación,cuando tuvo 
responsabilidad de gobierno, fue en contra de la filosofía,  hecho que ha 
reconocido Luciano Fernández.

Nuestra compañera Raquel ha expuesto un alegato vibrante en el que ha 
pedido  la  defensa,como  reconoce  la  Unesco  de  la  filosofía  como valor 
cultural  y  de  la  educación  pública  de  calidad  de  la  que  no  es  posible 



excluirla en tanto forma parte de la tradición cultural europea y está en la 
base  de  nuestra  civilización.  Sus  demandas  abogan por  no  aceptar  bajo 
ningún concepto lo que esta ley pretende y, en ese sentido hemos obtenido 
el compromiso de esta formación de acompañarnos en las calles cuando se 
produzcan actos reivindicativos como los que están previstos y los posibles 
que se organicen. Del mismo modo se comprometen a la intervención en lo 
que  les  sea  posible  en  el  tramo  autonómico  correspondiente.  Hemos 
obtenido  además,  la  invitación  para  comparecer  en  la  Asamblea  de 
Extremadura  en  la  comisión  de  educación  para  exponer   nuestras 
propuestas.

   
    


